

# 向東小 学校だより

No. 14



尾道市立向東小学校  
平成28年3月1日(火)  
発行責任者 石原政信



今日から3月。昨日から寒波が戻り、冬の寒さをもう一度味わうこととなりました。「三寒四温」という言葉を身をもって体感しています。これからは少しずつ暖かくなっていくことでしょう。

さて、2月23日(火)は今年度最後の参観日でした。それぞれの学年では、1年間の学びを振り返り、自分でできるようになったことを中心に一人一人の発表会が企画されました。「知っていること」より「やっていること」、やっていることより「出来るようになること」が大切です。知識を獲得して、実践し、振り返りを通して自分の経験とする。その過程で自信をつけていくことができます。今回の参観日を通して、子供達自身が自分の「身についた力」を自覚してくれればと願っています。

## 志を立てる

2月23日(火)の参観日の前に、第4学年の児童に対し、「1/2成人式」を挙行了しました。今年度は、体育館の耐震工事の関係で、体育館が使えないため、北館4階の音楽室での挙行となりました。当日、来賓として、河邊PTA会長、柿本市議会議員、緒方主任児童委員、中原主任児童委員の皆様方にお越し頂き、お祝いして頂きました。また、多くの保護者の方々にも見守られ、それぞれが、決意を新たにしました。

10歳に描いた将来の夢が、そのまま未来の自分の姿になることもあれば、その時々のお会いによって、新しい夢を描く児童

もいること  
とでしょう。

けれども、いつの段階においても、その時その瞬間の「自分の将来」を描くことができている子どもは、必ず好奇心旺盛に、忍耐強く、そして前向きにものごとを捉えていくことができることでしょう。「未来志向」でこれからも、歩んでいってくれと思います。



## 校旗の寄付

先般、地域に在住の方から、学校長に「校旗」のご寄付がありました。現在、本館正面に、国旗、市旗とともに常時掲揚させて頂いております。

全校児童にも伝えて、全員で感謝致しました。寄贈者のお名前は御本人の御意志により、公表しないとのことのお約束です。この場を借りて感謝申し上げます。大切に使用させていただきます。

